

Nouveau complexe sportif « Strutzbierg »

NEUER SPORTKOMPLEX „STRUTZBIERG“

FR Le vendredi 24 janvier 2025 fut enfin le grand jour ! Cet
lui de l'inauguration officielle du complexe sportif Strutzbierg, en
présence de Georges Mischo, ministre des Sports et
Claude Meisch, ministre de l'Éducation nationale, de
l'Enfance et de la Jeunesse. Le campus Strutzbierg est ainsi
complété en son cœur par un bâtiment de plus de 3 300 m²
qui s'impose par sa modernité et son ouverture tout en
s'intégrant parfaitement aux bâtisses déjà présentes sur le
site. À savoir que le tout premier bâtiment scolaire sur le
site du Strutzbierg date de 1883 !

Au sous-sol du complexe se situe la piscine avec son bassin de natation de 10 x 25m. La moitié de sa surface est dotée d'un plancher mobile ajustable en hauteur. Il est ainsi adapté aux plus jeunes nageur·ses, mais aussi aux personnes en situation de handicap, puisque le plancher peut remonter jusqu'à la hauteur du bord du bassin. Au rez-de-chaussée de la nouvelle construction est installé le hall sportif. D'une surface totale de 525 m², il est divisible en 2 parties distinctes et offre une centaine de places aux spectateur·rices.

Dudelange fait partie des rares communes qui s'est donnée la possibilité de proposer à l'entièreté des élèves de l'école fondamentale des cours de natation (1915 élèves pour l'année scolaire 2024-2025). Une partie de ces élèves fréquentent pour ces cours la piscine du centre sportif René Hartmann, les autres, depuis la rentrée de septembre 2024, celle du complexe sportif Strutzbierg. Au mois d'avril prochain seront inaugurées les œuvres d'art de trois artistes sélectionné·es dans le cadre du projet « Konscht um Bau » qui consiste à consacrer 1% du budget de toute nouvelle construction publique à l'art. •



WATERPOLO • WASSERHANDBALL

DE Am 24. Januar 2025 war es endlich so weit! Es war der Tag der offiziellen Einweihung des Sportkomplexes Strutzbierg in Anwesenheit von Georges Mischo, Sportminister, und Claude Meisch, Minister für Bildung, Kinder und Jugend. Der Campus Strutzbierg verfügt nun über ein neues Gebäude mit einer Fläche von über 3.300 m², das sich durch seine Modernität und Offenheit auszeichnet und sich gleichzeitig perfekt in die bereits auf dem Gelände vorhandenen Gebäude einfügt. Das erste Schulgebäude auf dem Strutzbierg stammt aus dem Jahr 1883!

Im Untergeschoss des neuen Sportkomplexes befindet sich das Schwimmbad mit einem 10 × 25 m großen Schwimmbecken. Die Hälfte der Beckenfläche ist mit einem höhenverstellbaren Hubboden ausgestattet. Dieser ist somit für jüngere Schwimmer*innen, aber auch für Menschen mit Behinderungen geeignet, da der Boden bis zur Beckenkannte hochgefahren werden kann. Im Erdgeschoss des Neubaus befindet sich die Sporthalle. Mit einer Gesamtfläche von 525 m² kann sie in zwei geteilt werden und bietet rund hundert Plätze für das Publikum.

Düdelingen ist eine der wenigen Gemeinden, die allen Grundschüler*innen Schwimmunterricht anbieten kann (für das Schuljahr 2024–2025 sind es 1915 Schüler*innen). Ein Teil dieser Schulkinder besucht das Schwimmbad des Sportzentrums René Hartmann, der andere Teil seit Beginn des Schuljahres im September 2024 das Schwimmbad auf dem Strutzbierg. Im kommenden April werden außerdem die Kunstwerke von drei Künstler*innen eingeweiht, die im Rahmen des Projekts „Konscht um Bau“ ausgewählt wurden. Dieses Projekt sieht vor, dass 1 % des Budgets für jeden öffentlichen Neubau für Kunst verwendet wird. •



INAUGURATION OFFICIELLE • OFFIZIELLE EINWEIHUNG • 24.1.2025



INAUGURATION OFFICIELLE • OFFIZIELLE EINWEIHUNG • 24.1.2025



UNE PARTIE DE L'ÉQUIPE DU COMPLEXE SPORTIF STRUTZBIERG & DU SERVICE DES SPORTS & LORIS SPINA, ÉCHEVIN (MILIEU)